

PERS

Peringati Hari Pahlawan, Dandim 0309/Solok Pimpin Upacara Bendera Dengan Semangat 'Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu'

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PERS.CO.ID

Nov 10, 2024 - 13:09



SOLOK KOTA – Bertepatan dengan Peringatan Hari Pahlawan Nasional ke-79, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., memimpin Upacara

Bendera di Halaman Balai Kota Solok, Minggu, 10 November 2024.

Upacara yang mengusung tema 'Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu' ini, dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kota Solok serta para undangan, termasuk Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K., Wakil Ketua DPRD Kota Solok Khairul Shaleh, perwakilan Kajari dan Pengadilan Agama, serta organisasi-organisasi masyarakat seperti GOW, DW, dan LVRI Kota Solok.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Sapta Raharja membacakan amanat Menteri Sosial RI, yang menekankan bahwa tema tahun ini memiliki makna mendalam. 'Teladani Pahlawanmu' mengajak generasi saat ini untuk meneladani semangat, pengorbanan, dan keteguhan hati para pahlawan yang berjuang merebut kemerdekaan. Sedangkan, 'Cintai Negerimu' mengingatkan bahwa bentuk pengabdian kepada negeri bukan hanya sekedar semboyan, namun diwujudkan melalui kontribusi nyata yang mendukung kemajuan bangsa.

Dandim 0309/Solok mengungkapkan bahwa dalam era global yang penuh tantangan ini, mencintai tanah air tidak hanya diwujudkan dalam kata-kata, tetapi juga dalam tindakan yang memperkuat persatuan, solidaritas sosial, dan kesetiakawanan di antara sesama anak bangsa.

"Kemajuan bangsa tidak hanya diukur dari pertumbuhan ekonomi, tetapi juga dari keberhasilan kita dalam mengatasi permasalahan sosial," ujarnya.

Di hadapan peserta upacara, Letkol Kav Sapta Raharja juga mengingatkan bahwa meski perjuangan fisik melawan penjajah telah usai, semangat kepahlawanan masih relevan dalam mengatasi tantangan masa kini, seperti kemiskinan dan kebodohan yang masih menjadi akar masalah sosial di Indonesia.

"Saat ini, implementasi kepahlawanan adalah membangun kemakmuran dan kesejahteraan sosial yang inklusif bagi seluruh rakyat," tambahnya.

Dandim berharap peringatan Hari Pahlawan dapat menginspirasi setiap warga negara Indonesia untuk menjadi pahlawan dalam lingkup dan tantangannya masing-masing, dengan menanamkan dan meneladani nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari.

Upacara yang berlangsung dengan khidmat ini diakhiri dengan ajakan kepada seluruh peserta untuk terus berbuat yang terbaik, mulai dari tindakan kecil, guna mengimplementasikan nilai-nilai kepahlawanan bagi kemajuan bangsa. Dandim juga berharap semangat perjuangan para pahlawan dapat diwariskan kepada generasi mendatang untuk memastikan bahwa nilai-nilai kepahlawanan terus hidup dan berkembang di tengah masyarakat.